Nachtrag zum Reglement kantonaler Nutzungsplan Deponie Stuechferich, Gemeinde Sarnen (Verlängerung Laufzeit)

vom 24. August 2020

Der Regierungsrat des Kantons Obwalden,

gestützt auf Artikel 9 des Baugesetzes vom 12 Juni 1994¹, Artikel 3 und 5 der Ausführungsbestimmungen über die Verfahrenskoordination im Baurecht vom 17. Oktober 2006² sowie in Ausführung der kantonalen Richtplanung Obwalden 2019 vom 12. September 2019 und der Abfall- und Deponieplanung, Neubearbeitung 2018 vom 3. Dezember 2019³,

beschliesst:

Art. 1 Abs.2 Zweck und Nutzungsziele

² Der kantonale Nutzungsplan gilt zeitlich befristet. Die kantonale Deponiezone überlagert die Grundnutzungszone gemäss Zonenplan der Einwohnergemeinde Sarnen längstens während eines Zeitraumes von 15 Jahren ab Inkrafttreten der Deponiezone. Danach untersteht das betreffende Areal wieder allein den Bestimmungen der Grundnutzungszone. Bei einem früheren Abschluss der Rekultivierung untersteht das Areal bereits dann wieder diesen Bestimmungen.

Sarnen, 24. August 2020 Im Namen des Regierungsrats Landammann: Christian Schäli

Landschreiberin: Nicole Frunz Wallimann

- 1 GDB 710.1
- 2 GDB 710.111
- 3 ow.ch/de/kanton/publired/berichte -> Abfall- und Deponieplanung Obwalden: Neubearbeitung 2018